



# 第1例会 11月2日 (木)

## 会長挨拶

11月、立冬とはいって、今年は暖かい晩秋の気候であります。皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか？ 今年も早いもので、あと2ヶ月で2023年が終了を迎えます。今年の冬はどんな冬になるのか気になるこの頃で御座います。今月はロータリー財団月間になります。ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が、人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解に、親善、平和を達成できるようにすることです。またロータリー財団の標語は『世界でよいことをしよう』（Doing good in the world）です。今月第3例会（16日）になりますが、月間にもとづき地区ロータリー財団委員長であります、砂川RC松原重俊様に来賓して頂き、「ロータリー財団への思い」と題して 卓話を頂く予定となっております。当日、会員の皆様の出席をお願い致します。また今月第2例会は夜間移動例会となっております。先日実施させて頂きました「世界ポリオデー活動報告」と題し、反省点等意見交換を行いたいと思いますので、各会員の方は活動についてのご意見を頂きたいと思います。



## 会員卓話：高橋 多華夫 会員

### **再エネ発電賦課金て何なの？**

#### ○再エネ賦課金とは？

再生可能エネルギーで発電された電気を電力会社が買い取る制度（FIT法）の費用を賄うために、電気を使用する全ての世帯から徴収されるお金のこと。（全国一律単価）

#### ○再生エネ賦課金はいくら払っている？

2021年度 0.22円/kWh（標準家庭年額792円）

2022年度 3.45円/kWh（標準家庭年額12,420円）

2023年度 1.40円/kWh（標準家庭年額5,040円）

#### ○国民全体でどれくらい？

日本の年間電気使用量→約9800億kWh

日本の再エネ導入率→約18%→拡大目標約38%（2030年度）

9800億円×1.40円=1兆3720億円

累計で15兆円から20兆円が普及拡大に使われた。

再エネ導入拡大にもっと関心を持ちましょう！

# 第2例会 11月9日（木）

## 夜間移動例会：世界ポリオデー 周知活動報告

### 会長挨拶

皆さま、こんばんは。本日は親睦委員会による夜間移動例会で御座います。2023年本年の立冬は11月8日つまり昨日になります。本当に今年は例年になく温かい11月となっております。今週の週末はどうやら最高気温予想が5.6度前後、最低気温はマイナス2度のようです。なかなか体感の調整が難しいものとなっておりますが皆さまお体に気おつけてお過ごしください。そんな中、皆さんもうご存じかと思いますが、我が苫小牧市長であります、岩倉市長様が出張先の韓国で意識がなくなり倒れられたとの事で御座います。集中治療室にて処置を受けているとのことであります。不正脈を起こした可能性が高いとのことで御座いますが、一日もはやい回復を願うばかりで御座います。

先週の理事会報告をさせて頂きます。

1、12月プログラムの決定。

2、ジャークバーを5月053作戦までに用意していくこととなりました。

3、下期の休会扱いについて、中村会員、千葉会員に次年度に至るまえに確認をおこなうこととなっております。

また藤森会員につきましてはなかなか現状出席できないとの事で現段階では下期につきましては休会扱いにして欲しいとの回答を頂いております。

4、年明け1月25日（木）高橋ガバナー補佐をお招きし、クラブ協議会が開催されます。上期活動報告を各委員会委員長は統括にご提出のうえ統括はとりまとめ発表のほどよろしくお願ひ致します。以上、会長挨拶とさせていただきます。

### 世界ポリオデー 周知活動報告

10月21日、道の駅ウトナイで世界ポリオデー周知活動を行いました。多くの会員の皆様に参加していただきありがとうございました。収支について、約5万円の募金をいただきました。その他会員からの募金が計上されます。支出について、約9万円となりましたが、垂れ幕やポスター等は来年も使用出来ますので、来年度の支出はその分抑えられると思います。菅野会員より、テントを支給していただきありがとうございました。一般の方に声を掛けることの難しさを感じました。苫小牧ケーブルテレビ、苫小牧民報に記事を取り上げてもらいました。他のクラブも参加してもらい、今後の広がりを期待します。



# 第3例会 11月16日（木）

## 会長挨拶

本日は皆さんの中にも楽しみにしておられる方もおられるかと思いますが、2023年ボジョレーヌーボの解禁日になります。本日は例会終了後、平田会員の酒屋「アルス美原店」にて御購入頂ければ幸いで御座います。



## ロータリー財団委員会 松原委員長（砂川RC）卓話

### 【ロータリー財団への思い】

子どもたちを取り巻く問題をなんとかしたい！  
という思いでロイヤルキングスクールにて活動。  
日本の指導者チーム～現地指導者チーム～こどもたちへ職業訓練を実施。地区補助金の活用で地域に技術が拡がっている。国際奉仕の概要について、約20億人は「安全な飲料水」を手にできない。約36億人は「安全なトイレ」を利用できない。約23億人は「手洗い施設」が自宅に無い生活をしている。今年度に、浄化装置設置クリーンウォーター事業を実施している。グローバル補助金にて「WASH事業」「VTT・職業訓練事業」「ベトナムオンライン教育事業」「メコン川を救うための環境事業」実施。その他の地区財団活動資金（DDF）の活用として、ポリオプラス、災害救援基金へ寄贈しています。



# 第4例会 11月30日 (木)

## 会長挨拶

皆さんこんにちは。早いもので本日で2023年11月も終わり明日から12月を迎えます。今年もはやくも1ヶ月を残すのみとなりました。さていよいよ明日から当クラブビックイベントであります「クリスマスドロップ作戦そして 太平洋戦争戦没者慰靈公苑内に設立された我無山平和時への支援事業に」私と南沢幹事と言ってまいります。「クリスマスドロップ作戦」はアメリカの国防省が1952年にスタートした人道支援活動であります。当クラブでは遡ること2011年のクラブ設立20周年記念事業として友好クラブである龍ヶ崎中央RCクラブの手助けを受け参画したことに始まります。今年はグアムサンライズRC、龍ヶ崎中央RC、八潮RC、東京多摩川IRCの4クラブがグアムの地に集まります。



## 会員卓話：堀暢希 会員



(株)ニュートラルアドバンテージという不動産会社を経営しています。北海道、苫小牧市の不動産市場動向のお話をしたいと思います。北海道は広大な土地を有し、農業、漁業、観光業、製造業など需要が増加し、不動産市場の需要が増加しています。苫小牧市は、北海道の中心部にあり、港湾、空港へのアクセスも良く、工業や住宅市場の需要が高まっています。課題として、住宅価格が上昇し、人気エリアでは住宅供給が追い付いていない現状があります。国や自治体の政策により市場がすぐに変化するのが不動産市場ですので、日々の情報収集を怠らず、頑張っていきたいです。

11月ニコニコ